
静岡新聞で学ぼう

年 組 名前
（●学校種／●教科）作問者：ＮＩＥアドバイザー 伊藤大介（静岡聖光学院中学・高校 教諭）

２０２１年１２月１６日朝刊記事を読んで、問いに答えなさい。

①旧池新田村（現御前崎市）出身で、牧之原台地の茶園開墾に尽力した実業家とは誰か。文中から抜き
出して答えなさい。

（ ）

②前問①の人物は、どのように牧之原台地の茶園開墾を進めていったのか。次の語句を必ず使って、説
明しなさい。 ＜川越人足＞

③近年、静岡県の茶業に関しては、新聞記事などでさまざまな問題が指摘されている。茶業に関する問
題には、どのようなことがあるか。説明しなさい。



静岡新聞で学ぼう

年 組 名前
（●学校種／●教科）作問者：ＮＩＥアドバイザー 伊藤大介（静岡聖光学院中学・高校 教諭）

２０２１年１２月１６日朝刊記事を読んで、問いに答えなさい。

①旧池新田村（現御前崎市）出身で、牧之原台地の茶園開墾に尽力した実業家とは誰か。文中から抜き
出して答えなさい。

（ 丸尾文六 ）

②前問①の人物は、どのように牧之原台地の茶園開墾を進めていったのか。次の語句を必ず使って、説
明しなさい。 ＜川越人足＞

③近年、静岡県の茶業に関しては、新聞記事などでさまざまな問題が指摘されている。茶業に関する問
題には、どのようなことがあるか。説明しなさい。

解答例

（例）１８７１年に当時の静岡藩からの依頼で、大井川への渡し船
の設置で失業した川越人足を雇って開墾を進めていった。

（例）鹿児島県などの他県にお茶の生産量で追い上げられ、静岡茶ブランドが揺らいでいる
傾向が指摘されていること。
（例）生産現場での高齢化が進み、後継者不足が指摘されていること。 など


